

Panamá inicia trámites para extradición de los hermanos Martinelli desde Guatemala



Los hermanos Luis Enrique Martinelli (izq.) y Ricardo Martinelli Jr. / EFE

CD Panamá, 11 ago (RHC) El gobierno de Panamá iniciará los trámites para extraditar desde Guatemala a los hijos del exmandatario panameño Ricardo Martinelli, Luis Enrique Martinelli y Alberto Martinelli, quienes aparecen involucrados en presuntos delitos de blanqueo de capitales y sobornos cometidos durante la presidencia de su padre, entre 2009 y 2014.

La información fue confirmada por la canciller de Panamá, Erika Mouynes, en declaraciones al canal local Telemetro, donde explicó que su país, tras ser informado por Guatemala, tiene ahora un periodo de 60 días para formalizar la solicitud de extradición. Los Martinelli también se encuentran solicitados por Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/266732-panama-inicia-tramites-para-extradicion-de-los-hermanos-martinelli-desde-guatemala>



Radio Habana Cuba